

## 2 „noppis“ on Tour

Am letzten Juni-Wochenende trafen sich zwei „noppis“ und machten sich auf den Weg zur RTF „Ford Köln“. Gegen den Wind ankämpfend, vor etlichen Baustellen und Ampeln in Köln aufgehalten, kamen sie gut gelaunt an.



Zwischendrin luden diese barocken Sessel, die sich vor den Toren Kölns auf dem Randstreifen befanden, zu einer kurzen Verschnaufpause ein.

Leider war weit und breit keiner in Sicht, der etwas Leckeres serviert hätte. Somit mussten wir uns am Ziel selbst mit reichlich Kaffee und Kuchen belohnen. Die Annahme, dass sich die Rückreise mit Rückenwind leichter gestaltet, realisierte sich nicht.